

URBANESIA

Danramil Grabagan Tuban Hadiri Pengajian Umum Haul Mbah Shodiqo Bukit Rengit Ngrejeng

Basory Wijaya - TUBAN.URBANESIA.ID

Jan 5, 2023 - 17:59



TUBAN, – Danramil 20 Grabagan Kodim 0811 Tuban Kapten Inf Hasan Bisri bersama Muspika Kec. Grabagan menghadiri pengajian umum dalam rangka Pengajian Umum Haul Mbah Shodiqo bertempat di Bukit Rengit Desa Ngrejeng Kecamatan Grabagan, Kabupaten Tuban, Kamis (05/01/2023).



Hadir dalam kegiatan tersebut sekitar 800 orang, antara lain Danramil

20/Grabagan, Kapten Inf Hasan Bisri, Kapolsek Grabagan Akp Darwanto SH, Camat Grabagan Joko Suprianto S.Sos, Kades Ngrejeng beserta perangkat desa, tokoh agama, Babinsa Serka Subiyanto, Bhabinkamtibmas, Banser dan seluruh masyarakat Desa Ngrejeng dan masyarakat wilayah Kec. Grabagan.

Acara diawali dengan pembacaan Ayat Suci Al-Qur'an, Pembacaan Shalawat nabi Muhammad SAW, Pembacaan Tahlil dan doa dilanjutkan sambutan-sambutan. Pihak Panitia Haul yang diwakili Oleh Kades Ngrejeng Bp. Jumain, menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran Muspika Grabagan dan undangan yang telah meluangkan waktu untuk menghadiri acara Haul mbah Shodiqo.

Sementara, pihak Muspika yang diwakili Danramil 20 Grabagan Kapten Inf Hasan Bisri, menyampaikan, "ucapan terima kasih dari Muspika Grabagan atas undangan acara haul ini sehingga dapat lebih mempererat tali silaturahmi antara Muspika dengan warga masyarakat desa Ngrejeng dan sekitarnya.

Lanjut Danramil 20/Grabagan mengungkapkan," kehadirannya dalam kegiatan pengajian ini, dalam upaya memupuk tali silaturahmi yang sudah terjalin selama ini. Kegiatan pengajian seperti ini merupakan bagian dari komunikasi sosial yang sangat penting dilakukan dengan instansi terkait, tokoh agama, tokoh masyarakat dan segenap komponen masyarakat lainnya guna membangun semangat kebersamaan.

Sebagai Umat Muslim, lanjutnya, kita wajib menimba ilmu untuk kebahagiaan dunia dan akhirat, bangsa yang besar adalah bangsa yang tidak melupakan perjuangan para pendahulunya jadikan haul mbah Shodiqo tahun ini menjadi hikmah spiritual kita kepada Allah SWT serta menjalin kebaikan kepada sesama umat-NYA,"tegas Danramil.

Dalam Haul tersebut, juga diisi tauziah oleh Al Habib Mustafa Bin Muhammad Al Idrus, yang diantara tauziahnya menyampaikan," syukur alhamdulillah kepada Allah SWT dan bershawat kepada Nabi Muhammad SAW. diberikan nikmat sehat sehingga kita bersama bisa hadir di bukit Rengit Desa Ngrejeng Kec Grabagan.

Banyak hikmah yang kita petik dari kekasih Allah SWT ini terbukti atas pengorbanan beliau dalam mensyiarkan agama Islam, meninggikan derajat beliau sehingga saat beliau wafat di makamkan diatas bukit Rengit desa Ngrejeng ini, bukti bahwa beliau saat masih hidup diterima wejangannya oleh masyarakat desa Ngrejeng sehingga kita semua mendapatkan peninggalan ilmunya yaitu memperkuat keimanan kita kepada sang Kholik serta membasahi bibir kita dengan senandung shawat nabi Muhammad SAW," tandasnya.

Kegiatan tersebut berjalan khusyuk dan ditutup doa oleh Al Habib Mustofa Bin Muhammad Al Idrus, dilanjutkan bersalaman serta menaburkan bunga ke makam Mbah Shodiqo di bukit Rengit Desa Ngrejeng Kec. Grabagan Kab. Tuban.
(Pendim0811)